

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan berkah-Nya yang selalu memberikan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Adapun judul skripsi ini adalah “Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Team Games and Tournament* (TGT) Berbasis Media Teka-Teki Silang (TTS) Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Kimia Pada Pokok Bahasan Hidrokarbon”.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan motivasi, bimbingan dan arahan serta saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, Ibu Dra. Nurmalis, M.Si dan Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai jurusan kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Alwi Sitorus dan Ibunda Zaniah yang telah begitu banyak mencurahkan kasih sayang yang berlimpah, tetesan keringat dan pikiran serta saudara-saudara tercinta saya (kakak Aisyah Sitorus, SE, abang Aldiansyah Sitorus, ST, abang Dicky Rosman Nasution, SE, adik Ari Fatorrohman Sitorus serta keponakan tercinta Kayla Alika Nasution) yang telah memberikan doa dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Spesial penulis ucapkan terima kasih banyak kepada teman seperjuangan yaitu Dewi Yuliana Sihite, Shafira Atikah Nst, Robi Suhaimi, Agus Hendry Y. Tel, Hermansyah Sihombing,

Anggraini Rosa Nst, Rudini Tampubolon, Kartika Sari, Erika Apriani, Sarifah Aini, Samsidar Siregar, Silvia Elastari, Fariz, Gaung Atmaja, Boi Rotua, Devi, Suhardi, M. Diky, Ika, Nurhayati, Maulana Husein, Syahrani Anggraini, Adly, dan Nurmansyah. Juga rekan-rekan PPLT yaitu Fatma Sari, Sri Ramadani, Santi Putri Sitanggang, Rahmat Nasution, M. Zulfan Khairi Ritonga, Irfan Sanjaya yang telah banyak membantu dan memberikan motivasi dalam penyusunan skripsi ini. Juga kepada Kepala SMA Negeri 1 Deli Tua, Bapak Lumban Gaol, Bapak sitanggang, Ibu Keina serta siswa-siswi kelas X-2 dan X-4 yang telah banyak membantu dalam pelaksanaan penelitian. Juga kepada rekan-rekan seperjuangan Kimia Dik A'09, Kimia Dik B'09, Kimia Eks'09, Kimia N'Dik'09 serta rekan-rekan yang namanya tidak mungkin penulis mampu sebutkan satu per satu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi perbaikan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013
Penulis,

Ulfani Sitorus
NIM. 409131081